
　平成３０年度第１７回全国社会人９人制バレーボール東ブロッ
ク男女優勝大会（富山県富山市[H30.11/8～11］）で3位となっ
たLYNXの皆さんが山下市長を表敬訪問しました。「多くの方
の支えがあって今のチームがある。皆さんに恩返しをしたいと
頑張ってきた」と話す皆さんに、市長から「新しいチームも出て
くると思うが、これからも頑張ってほしい」と激励の言葉が掛
けられました。

　第67回渥美半島駅伝競走大会が渥美半島を舞台
に開催されました。この大会は昨年５年ぶりに再
開されたもので、男子は若戸市民館、女子は高松市
民館をスタートし、ゴールの豊橋南高校を目指し
ました。沿道から送られる声援を力に変えて、一般
男子の部、高校男子の部、女子の部に分かれ優勝を
目指し、どの選手も軽快な走りを見せていました。

　首都圏のイタリアンレストラン「ドォーロ」の4店舗で
「愛知県田原フェア」（2/1～28）を開催しました。こ
れは、首都圏に農畜水産物や加工品など、本市の特
産品の魅力を広め、本市の知名度向上を図る目的
で行われました。食材のおいしさが生かされたメ
ニューは大変好評で、多くのお客さんが注文され
ていました。

恩返しの気持ちで
見事全国３位！

1/17
［木］

▲【写真左から】中村龍之介さん、清水祥平さん、山下市長、
坂本治彦さん、岸上真之さん

▲高校男子の部で優勝した豊川高校Aチーム（第5区栁本選手）

声援を力に
春の渥美半島を力走

2/10
［日］

▲お客さんに本市をＰＲする山下市長（写真左）と田原市産の食材を使った
料理（写真右）

田原のうまいを
全国へ

2/1
［金］
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